

Con el Rosario de la Aurora se inicia otra “Navidad con Jesús”

El cardenal Daniel Sturla, arzobispo de Montevideo, presentó una nueva instancia de actividades con las que la Iglesia de Montevideo invita a recuperar el sentido pleno de esta fiesta.

29/11/2018

El Rosario de la Aurora se rezará simultáneamente en cuatro puntos de Montevideo. Fueron elegidos la

Gruta de Lourdes, el Santuario de María Auxiliadora en Villa Colón, el de la Medalla Milagrosa en la Unión y la rambla del Buceo. Como es costumbre se lo rezará entre el viernes 30 de noviembre y el sábado 8 de diciembre, fiesta de la Inmaculada Concepción, a las 7 y 30 de la mañana.

La campaña, como también se hiciera en años anteriores, promueve la realización de obras de misericordia, el rezo de una oración especial en Noche Buena, la colocación de balconeras alusivas a la Navidad, que estarán disponibles en todas las iglesias de Montevideo, y llevar a bendecir la imagen de Jesús del pesebre el domingo anterior a Navidad.

A todo esto se suma este año la distribución de la luz de la paz de Belén, iniciativa promovida por los scouts a nivel mundial. Se trata de

una llama que partiendo de la iglesia de la Natividad en Belén, será distribuida a millones de hogares en todo el mundo, y también a los de Montevideo.

Los invitamos a ver un video del cardenal Sturla sobre estas iniciativas.

También se puede leer más sobre esta campaña en el sitio de la Iglesia de Montevideo, haciendo [clic aquí](#).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/con-el-rosario-de-la-aurora-se-inicia-otra-navidad-con-jesus/> (06/02/2026)